

## 令和7年度愛媛県市町教育委員会連合会定期総会 教育長祝辞

〔令和7年7月29日（火）  
乙亥会館〕

本日は、令和7年度愛媛県市町教育委員会連合会定期総会が開催されますことを心からお喜び申し上げます。

皆様方には、日頃から本県教育行政の推進に格別の御尽力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、先の通常国会では、いわゆる「給特法」等の改正法が成立し、教職調整額の段階的な引き上げなど、約50年ぶりとなる教員給与の引き上げが決定され、国では、今後、教職員定数の計画的な改善、更には、学校や教師を不当な要求などから守り、安心して教育活動に専念できる職場環境を実現するとしております。

こうした中、県においても、教員が「働きやすさ」と「働きがい」を感じられる職場環境の実現に向けて、様々な取組を進めており、今年度から、総合教育センターに「学校問題解決支援チーム」を設置し、警察OB、学校管理経験者、スクールロイヤー等の連携による学校のサポート体制を強化しております。

また、学校の働き方改革を進めていくために、解決しなければならない課題の一つが「部活動改革」であり、中学校における部活動の地域展開に当たっては、地域に根差した魅力ある活動を展開している県立高校の部活動「魅Can部」を核とした中高連携などにより地域の受け皿を整備するとともに、定期的な連絡協議会の開催やアドバイザーの派遣などを通じて、引き続き、市町の伴走支援に取り組むこととしています。

更に、今年度における県立学校の一般入学者選抜から、出願、受検料の納付、受検票作成などの一連の出願手続をWEB上で完結できるシステムを導入することとしており、生徒や保護者の利便性向上と教職員の負担軽減を同時に図りたいと考えております。

県教育委員会では、今後とも、こうした取組をはじめ様々な機会を通して、市町の皆様と連携し、本県教育の振興に努めて参りたいと考えておりますので、御理解、御協力を賜りますようお願ひいたします。

終わりに、愛媛県市町教育委員会連合会の益々の御発展と、御出席の皆様方の御健勝、御活躍を心から祈念申し上げますとともに、現在、御当地西予市を含む南予地域で開催中の「えひめ夏旅なんよキャンペーン」への積極的な御協力・御参加を併せてお願い申し上げまして、御挨拶とさせていただきます。